

La Plana al Día – 12/02/2024

La Vall d'Uixó: Fundación Isonomia inicia programa de promoción de igualdad de género en colegios de Vall d'Uixó

La Fundación Isonomia de la Universitat Jaume I de Castellón ha comenzado un nuevo proyecto educativo con el objetivo de promover la igualdad de género y prevenir la violencia de género en los colegios de la Vall d'Uixó.

Esta iniciativa busca fomentar la adquisición de conocimientos, el desarrollo de actitudes y conductas basadas en la igualdad de trato y oportunidades entre hombres y mujeres, así como concienciar y promover una postura proactiva contra la violencia hacia las mujeres.

El proyecto, llamado 'Urània: inspirando sueños galácticos', comenzará el 13 de febrero y se llevará a cabo en varios colegios de la zona, incluyendo el CEIPs Blasco Ibáñez, Recaredo Centelles, L'Assumpció, Cervantes, Rosario Pérez, Lleonard Mingarro, Eleuterio Pérez, San Vicente, Auxias March, La Cova, La Moleta y Colonia Segarra de la Vall d'Uixó.

Durante estos talleres, dirigidos a estudiantes de 4º de primaria, se buscará fomentar la elección académica y profesional sin estereotipos de género, así como promover las opciones profesionales en áreas tradicionalmente masculinizadas para las niñas, como la ciencia y la tecnología, y en áreas tradicionalmente feminizadas para los niños, como los cuidados, la enseñanza y la sanidad.

Además, se destacará el papel de las mujeres astrónomas como referentes, ya que actualmente solo representan el 28% de los profesionales en este campo. El profesorado y las familias también recibirán orientación y material didáctico sobre la materia.

Estos talleres cuentan con el apoyo del Ayuntamiento de la Vall d'Uixó, que ha tomado medidas para promover la igualdad de género en el municipio.